

| | | | |
|-----|-------------------------------|-------------------|-----------------------|
| 052 | UTBM Service communication | L'Est Républicain | 30 septembre 2020 |
| | | Santé | Rentrée - Etudiants - |

« Moins de monde dans les locaux mais l'esprit est là »

Un étudiant sur deux maximum dans les locaux. Telle est la directive depuis la rentrée à l'UTBM (Université technologique de Belfort-Montbéliard) qui accueille quelque 3 000 étudiants sur ses trois campus de Belfort, Montbéliard et Sévenans.

« **Heureusement que 1 000 d'entre eux sont en stage** ou en semestre d'études à l'international », confie François Jouffroy, directeur à la communication. « Sachant que plus de 90 % des étudiants qui devaient être en stage le sont. »

Pour ceux sur place, « il n'y a plus de groupe de plus de 20 étudiants dans une même salle », de sorte que les cours magistraux sont en distanciel, les tra-

voux dirigés et travaux pratiques se situant dans la jauge de 50 % d'étudiants maximum en même temps dans les locaux.

Les départs à l'international divisés par 4 : « Nous avons habituellement entre 250 et 300 étudiants qui, chaque semestre, partent 6 mois à l'étranger et là, nous avons divisé le chiffre par 4 », poursuit François Jouffroy. « Et ceux qui sont partis le sont dans l'espace Schengen. »

S'agissant des étudiants étrangers, en revanche (600 sur les 3 000 étudiants de l'UTBM), « même sur la Chine, nous avons 35 étudiants sur les 40 habituels. Preuve que notre notoriété n'a cessé de croître malgré le Covid. »

« **Nous avons eu un pic à 57**

étudiants positifs au Covid la semaine du 14 au 20 septembre mais nous sommes actuellement en diminution, car nous avons réussi à casser les chaînes de transmission. »

Et en cas de deuxième vague ? « Il y a peu de risque avec les mesures prises avec l'ARS et la préfecture. D'autant que nous avons remis à chaque étudiant un pack de masques, gants, lunettes de protection et clavier avec une souris compatible avec tous les ordinateurs de l'université, de sorte à éviter les cas contacts. »

« **Bref, c'est une rentrée étonnante** parce qu'il y a mois de monde dans les locaux, mais l'esprit est là ! Et cela a renforcé les liens et le sentiment d'appartenance. »



Lors de la rentrée, à l'UTBM. Photo ER/Sophie DOUGNAC